



BNN Bruchsal
BNN Bretten
BNN Kreisseite
Brettener Woche
Kurier

Pforzheimer Zeitung
Mühlacker Tageblatt
Handelsblatt
IHK
Wochenblatt

Datum: 15. Okt. 2008

Blanco-Kicker auf dem zweiten Platz

Graben-Neudorf (BNN). Insgesamt 15 Betriebsmannschaften aus Auszubildenden der Firmen SEW-Eurodrive, Nokia Siemens Networks, Blanco, E.G.O., Schuler-SMG, Linhardt und Richard Wolf waren zum Fußballturnier der IG Metall in der Pestalozzihalle in Graben-Neudorf gemeldet.

Im Endspiel standen sich die Auszubildenden der Firmen Blanco und SEW Eurodrive gegenüber. Nach der regulären Spielzeit stand es 1:1. Deshalb wurde der Sieg über Elfmeterschießen entschieden.

Nach spannendem Elfmeterschießen setzte sich die Mannschaft von SEW Eurodrive mit 4:3 Toren durch und erhielt sie den Wanderpokal. Im Spiel um Platz drei setzte sich Nokia Siemens Networks mit 1:0 Toren gegen Richard Wolf durch.

„Am 10. Oktober 2009 werden wir das 25. IG Metall Jugendfußballturnier anbieten. An dieser Tradition werden wir festhalten und dieses Jubiläum auch mit besonderen Aktivitäten durchführen,“ erklärte der Ortsjugendausschussvorsitzende Jan Spengler.